

CONTROLE DES PERFORMANCES

Il ne s'agit pas ici de contrôler toutes les performances du climatiseur mais celles qui sont essentielles, les températures de soufflages.

Evolution, après 5 minutes, de la température de soufflage en sortie d'évaporateur



La sonde du thermomètre est placée en sortie de l'évaporateur.



La grille de soufflage retirée, on aperçoit dans son logement, le ventilateur tangentiel de l'évaporateur.

Température de l'air ambiant de la pièce climatisée, après 30 minutes



A gauche; la sonde de température placée, sur la grille d'extraction d'air chaud.

A droite; affichage de la température de soufflage, en sortie du condenseur.



Sur la photo de gauche ci-dessus, on distingue à travers la grille de soufflage, le ventilateur tangentiel du condenseur.